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Sprache Einstellungen / Language settings 

 

Bei einigen Modellen ist die Sprache werkseitig auf Chinesisch eingestellt. Bevor Sie es in 

Betrieb nehmen, müssen Sie die Sprache einstellen.  

The language of some models is set to Chinese from the factory. Before you start using it, 

you must set the language. 

 

Drücken Sie mittels der Blinker tasten und selektieren Sie das Zahnrad anschließend 

selektieren Sie auf den 3. Punkt hier können Sie die Sprache (Deutsch, English etc) durch 

lange Drücken des BC Knopfes auswählen.  

Press the blinker buttons and select the gear wheel then select the 3rd point here you can 

select the language (German, English etc) by long press the BC button. 



Protocol Setup  
 

System Settings – Upgrade – (code 4321) Protocol Setup 

 

Bei einigen Modellen müssen Sie unbedingt das korrekte Protokoll für Ihr 

Fahrzeug auswählen, damit alle Funktionen weiterhin angezeigt werden. 

Wählen Sie bitte hier das richtige Protokoll. Wenn Sie ein Fahrzeug mit ACC 

haben nehmen Sie bitte ACC der Name des Protokolls muss nicht immer 

stimmen so können Sie bei einem 3er auch 5er GT ACC nehmen. 

On some models, it is important that you select the correct protocol for your 

vehicle so that all functions continue to be displayed. Please select the correct 

protocol here. If you have a vehicle with ACC please take ACC the name of the 

protocol does not always have to be correct so you can take with a 3-series 

also 5-series GT ACC. 



Einheit Einstellungen / Unit settings 

System Setting -> Factory (code = 0169) -> 

Trip Unit (Metric / Imperial) and Temp Unit (ºF  /  ºC)  
Hier können Sie die Einheit verändern. / You can set the unit here 

 

 

Hier können Sie die Türanzeige für LHD / 

RHD einstellen 

 

Here you can set the door display for LHD 

/ RHD 

 

 

 

Systemeinstellungen / System settings 

Hier können Sie diverse Einstellungen durchführen:  

Stil = Thema Wechseln, Datum und Uhrzeit Einstellen, Sprache einstellen, Allg.Einstellungen  
(Helligkeit,Farben etc.)  
 
Under System Settings you can perform various settings: 

Style = Change theme, Set date and time, Set language, General settings (brightness, colors, 

etc.) 

 

 



Installation ( Beispiel 1261 H ) 

Ziehen Sie das Lichtleiterkabel aus dem Original Stecker ab, stecken Sie es an dem mitgelierten 

grauen Adapter, den grauen Adapter stecken Sie anschließend an dem schwarzen Adapter mit das 

Lichtleiterkabel zusammen. Den Hauptstecker stecken Sie an dem weißen mitgelieferten Adapter an. 

Disconnect the fiber optic cable from the original connector, plug it in the gray adapter, then 

plug the gray adapter in the black adapter with the fiber optic cable. Connect the main plug 

to the white adapter.  

 

Schaltpunktanzeige Ein/Ausschalten  

Gear shift point display Switch On / Off   

Öffnen Sie Einstellungen und wählen Sie “Upgrade” geben Sie den Code: 0181 und 

bestätigen Sie es mit “OK” die Schaltpunktanzeige wird somit deaktiviert. 

Open Settings and select "Upgrade" enter the code: 0181 and confirm it with "OK" the switch point 

display will be deactivated 



Tankanzeige einstellen (F-Modelle) / Set fuel gauge (F models) 


